
Nach eingehender Diskussion über den Antrag und Feststellung, dass der Landesbetrieb Straßen bereits 
die Erneuerung der sogenannten Markierungsknöpfe im Kreuzungsbereich Markt / Schoellerstraße 
zugesagt hat, zieht Herr Reif den Antrag zurück. 
 


